



Stadtverwaltung St. Wendel  
Herrn Bürgermeister Peter Klär  
Am Rathausplatz 1  
66606 St. Wendel

St. Wendel, 06.11.24

## **Gemeinsame Anfrage zur Berichterstattung rund um die neue Dreifeldsporthalle**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

in der Berichterstattung über die neue Dreifeldsporthalle sind wir auf eine Aussage gestoßen, die uns irritiert hat. Folgt man der Berichterstattung der Saarbrücker Zeitung vom 06.11.2024 („Landkreis bezuschusst neue und alte Sporthalle“), knüpfen Landrat Udo Recktenwald und der Fraktionsvorsitzende der CDU-Kreistagsfraktion, Dennis Meisberger die Bezuschussung durch den Kreis nämlich an die Erwartung, dass die alte Sporthalle auch nach Eröffnung der neuen Dreifeldsporthalle noch weiterbetrieben wird.

Dies steht im klaren Gegensatz zu den von Ihnen in der Vergangenheit im Stadtrat gemachten Aussagen, wonach eine dauerhafte Sanierung der Sporthalle wirtschaftlich unrentabel sei und der Weiterbetrieb der alten Halle nur noch solange aufrecht erhalten werden kann, bis die neue Halle fertiggestellt ist.

Da der Bericht offenlässt, durch wen die alte Halle weiterbetrieben werden soll, bitten wir Sie darum, zeitnah öffentlich für Klarheit zu sorgen, was hinsichtlich der alten Halle geplant ist. Teilen Sie uns die Antwort bitte umgehend, spätestens aber im öffentlichen Teil der Sitzung des Ausschusses für Umwelt-, Bau, und Sanierungsangelegenheiten am 14.11.24 schriftlich mit.

Mit freundlichen Grüßen

**Marc André Müller**  
für die  
SPD-Stadtratsfraktion

**Sören Bund-Becker**  
für die  
Stadtratsfraktion  
Bündnis 90/Die Grünen

**Tobias Decker**  
FDP-Stadtratsmitglied